

Cantabria Santander Torrelavega Región

EDUCACIÓN

El 68% de los alumnos supera las pruebas de acceso a la Universidad

Desde ayer pueden consultarse las calificaciones de selectividad en internet y en los centros donde se celebraron los exámenes

ALERTA / SANTANDER

El 68,65 por ciento de los alumnos que se han presentado este mes en Cantabria a las pruebas de acceso a la Universidad han aprobado, según datos facilitados por el Servicio de Gestión Académica de la Universidad de Cantabria (UC). De los 555 alumnos inscritos, procedentes de los 58 centros de Secundaria de la comunidad autónoma, han aprobado un total de 381.

A la convocatoria de selectividad de septiembre de 2007 concursaron 540 estudiantes y superaron las pruebas 388 (un 71,85 por ciento). En total, en 2008 se han matriculado en las pruebas de acceso 2.283 alumnos, de los que las han superado 1.929.

DOBLE CORRECCIÓN. Desde ayer pueden consultarse las calificaciones de selectividad en la página web 'www.unican.es', en los tablones de anuncios del Pabellón de Gobierno (campus de Las Llamas) y en los centros donde se celebraron los exámenes: la Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos y Facultad de Derecho. Las solicitudes de reclamación y de doble corrección de las pruebas podrán presentarse entre ayer, viernes, y el próximo martes 23 de septiembre, en el Registro General de la UC (Pabellón de Gobierno).

Según explicó la UC en nota de prensa, la doble corrección se pide por considerar incorrecta la aplicación de los criterios generales de

evaluación y específicos de corrección. Los ejercicios reclamados son corregidos por un profesor distinto al que realizó la primera corrección, y la calificación final resulta de la media aritmética de ambas correcciones. El miércoles 1 de octubre se publicarán de nuevo las notas y entre este mismo día y el 4 de octubre podrán hacer reclamaciones los alumnos que solicitaron la doble corrección. Tras esta segunda revisión, las notas definitivas se publicarán el 9 de octubre.

Tras la segunda revisión, las notas definitivas se publicarán el día 9

Entre los días 22 y 24 de septiembre se abrirá el plazo de matrícula para la UC

Todos los estudiantes que han realizado la preinscripción en su fase de septiembre podrán comprobar la situación de su solicitud en las listas de admisión que se publicarán el día 23 de septiembre, martes.

PLAZO DE MATRÍCULA. Por otra parte, entre el lunes 22 de septiem-



Un grupo de estudiantes durante las pruebas. / DELTA

bre y el miércoles 24 de septiembre, en horario de 8.30 a 20.30 horas ininterrumpidamente, permanecerá abierto el plazo de matrícula para los estudiantes de la Universidad de Cantabria (UC) que vayan a hacer el segundo curso y sucesivos de las

distintas carreras. Este trámite puede de realizarse mediante Internet, en las secretarías de los distintos centros y en el Servicio de Gestión Académica, de acuerdo a unos turnos de prioridad que se anteriormente establecidos.

MATEMÁTICAS

El proyecto Estalmat se inaugura hoy en la Facultad de Ciencias

E. PRESS / SANTANDER

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Cantabria (UC) acogerá a partir de hoy, sábado día 20, el proyecto ESTALMAT con el que se persigue detectar y estimular el talento precoz en Matemáticas.

En la iniciativa, que se inaugurará a las doce del mediodía, participarán quince niños de Primaria, pertenecientes a 35 colegios cántabros y seleccionados, de entre 150 que

se presentaron a la prueba de aptitud celebrada en primavera, por su habilidad con los números y las operaciones. El objetivo de ESTALMAT es que no se desaproveche el talento, especialmente el relacionado con las matemáticas y menos entre los jóvenes, ya que, según indicó la UC en un comunicado, ello podría redundar en un retraso para cualquier sociedad que quiera contar con profesionales cualificados en todos los ámbitos, profesionales

que contribuyan al progreso y al desarrollo económico.

A la sesión inaugural asistirán el director general de Universidades e Investigación del Gobierno de Cantabria, Andrés Hoyo; la vicerrectora de Ordenación Académica de la UC, Concepción López; Fernando Etayo en representación de la Real Academia de las Ciencias; el decano de la Facultad, Ernesto Anabitarte; el director del Departamento de Matemáticas, Estadística y Com-

putación, Luis Alberto Fernández; María José Señas como representante de la Sociedad Matemática de Profesores de Cantabria; la coordinadora del proyecto ESTALMAT Cantabria, Cecilia Valera; y Javier del Arco, de la Fundación Vodafone España.

Tras la intervención de las autoridades se desarrollará la conferencia 'La cara sorprendente (y divertida) de las Matemáticas', que correrá a cargo del profesor Joaquín Hernández Gómez, del Departamento de Análisis Matemático de la Universidad Complutense de Madrid.

ESTALMAT es una iniciativa para detectar, orientar y estimular el talento científico desde edades tempranas, potenciando la continuidad de nuevas generaciones de matemáticos.

TRANSPORTE

El servicio universitario comenzará el día 22

E. PRESS / SANTANDER

El Servicio de Transporte Intermodal Universitario 'Tren + Bus' comenzará a funcionar el próximo lunes, 22 de septiembre. Se trata de una iniciativa puesta en marcha por la Universidad de Cantabria (UC) en colaboración con Feve, Renfe y TUS (Transporte Urbano de Santander) y que, este año, entra en funcionamiento antes que en cursos anteriores, informó la institución académica en un comunicado.

Además, el Transporte Intermodal Universitario presenta para este curso 2008-09 una nueva propuesta de horarios de transporte combinado adaptada a la demanda actual de la comunidad universitaria.

INFORMACIÓN. Para dar a conocer el Servicio, los próximos días 22 y 23 de septiembre se instalará un punto de información en la Facultad de Económicas, atendido por personal de Feve y Renfe de 10 a 13 horas, y se repartirán folletos informativos y horarios por el resto de centros universitarios.

El cambio más significativo es el comienzo del servicio a partir del día 22 de septiembre (en anteriores cursos empezaba en octubre).

FIRST

El Centro de Idiomas de la UC oferta un curso

E. PRESS / SANTANDER

El Centro de Idiomas de la Universidad de Cantabria (CIUC) impartirá un curso de inglés de preparación para la obtención de la acreditación de competencia lingüística First Certificate of Cambridge.

Los interesados en realizar el curso podrán acudir a realizar una prueba de nivel el 22 de septiembre, a las 10 ó a las 17 horas, en las aulas del CIUC, ubicado en el edificio de Derecho y Económicas, informó la UC. El curso preparatorio para el certificado First se desarrollará del 29 de septiembre al 3 de diciembre de 2008, en 20 sesiones de hora y media, los lunes y miércoles en horario de 19 a 20.30, y un viernes a convenir. Los grupos serán de entre 8 y 16 personas.

La matrícula podrá formalizarse los días 24 y 25 de septiembre, abonando 147 euros en el caso de la modalidad ordinaria.